
Brief von Venícios Oliveira Alves,  25.8.2014 

Erich, guten Abend 

Ich möchte dich mit dieser Email über den Anlass in São Luis, Maranhão orientieren. 

Der 28. ENECIC (Encontro Nacional de Estudantes de Ciências Contábeis) fand 

vom 13. – 17. August 2014 an der staatlichen Universität in Maranhão statt. Es war 

eine lange und mühsame Reise, aber sie hat sich gelohnt. Ich hatte die Möglichkeit 

einen anderen Teil von Brasilien kennen zu lernen. Ich fand es wichtig und nützlich 

an diesem Anlass mit mehr als 900 Studenten aus ganz Brasilien teilzunehmen. Es 

wurden Themen bezüglich „Neue öffentliche Buchhaltung, Transparenz und soziale 

Kontrolle“ diskutiert, nebst Debatten und Beschlussfassung über wichtige Tätigkeiten 

des „Movimento estudantil de Ciências Contâbeis, MECIC“. 

Wir kamen mit den Mitgliedern des EXEECIC-RJ zusammen, um die Kandidatur für 

den Ort des nächsten ENECIC zu bestimmen. Rio de Janeiro wurde für die nächste 

ENECIC ausgewählt. Nun müssen wir die Ärmel hochkrempeln und viel arbeiten, um 

die ENECIC in Rio zu realisieren. 

Ich schliesse diese Email und danke dir für alles, denn ohne deine Unterstützung 

hätte ich nie die Möglichkeit gehabt, an diesem wichtigen Anlass teilzunehmen. 

Vielen Dank und eine grosse Umarmung. 

Venícios Oliveira Alves    

 

Erich, Boa noite, 

Venho por meio deste e-mail informar como foi o evento em São Luís - Maranhão. O 

28º ENECIC - Encontro Nacional de Estudantes de Ciências Contábeis ocorreu em 

os dias 13 a 17 de agosto desse ano na Universidade Federal do Maranhão. Fiz 

uma viagem muito longa e cansativa, mas valeu muito a pena, pois tive a 

oportunidade de conhecer mais uma região do Brasil. 

Achei muito importante e proveitoso participar desse evento que contou com a 

presença de mais de 900 estudantes de todo o Brasil.No evento foi discutido temas 

relevantes sobre a "Nova Contabilidade Pública: Transparências e Controle Social" 

alem de debater e deliberar sobre importantes ações do Movimento Estudantil de 

Ciências Contábeis (MECIC). 

Ademais voltei muito feliz, pois juntamente com os companheiros da EXEECIC - RJ 

(Executiva Estadual dos Estudantes de Ciências Contábeis do Rio de Janeiro) 

lançamos a candidatura do Rio de Janeiro para ser a cidade sede do próximo 

ENECIC. Entretanto só houve uma candidatura e por unanimidade a cidade do Rio 

de Janeiro foi eleita para sede do ENECIC 2015. Agora é arregaçar as mangas e 

trabalhar muito para realizarmos o ENECIC 2015 aqui no Rio de Janeiro. 

Termino este e-mail te agradecendo por tudo, pois se não fosse o seu apoio eu não 

teria a possibilidade de participar desse importante espaço. 

Muito obrigado. Um grande abraço. 

Venícios Oliveira Alves 


